



SCOUTS[®]
Venezuela



Boletín - 4

Asamblea Nacional Scout 2024

Informes de Gestión 2023



Informes de Gestión 2024

Adultos en el Movimiento Scout

<https://scouts.org.ve/wp-content/uploads/2024/02/Informe-Adultos-en-el-Movimiento-Scout-2023.pdf>

La Comisión Nacional de Adultos en el Movimiento, enfocó sus esfuerzos durante el año a dar respuesta a los Objetivos Estratégicos del Plan Nacional de Desarrollo (2023-2025), contribuyendo a la consecución de algunas metas, en diferentes grados de avance que podrán observar en el Informe en particular; podemos mencionar algunas metas abordadas: documentar los procesos involucrados en el Sistema de Gestión de Adultos, analizar el Organigrama Estructural actual de la ASV, Desarrollar el Modelo de Captación de Adultos de la ASV, desarrollo de estrategias de acompañamiento y seguimiento, fortalecer el Modelo de Formación por Competencias en la modalidad virtual, implementar el proceso de Evaluación por Competencias entre otras.

En 2023 inician los Programas de Especialización de Adultos (PDEA), y de Certificación de Asesor Personal de Formación (Virtual)



Programa de Jóvenes

<https://scouts.org.ve/wp-content/uploads/2024/03/Informe-Programa-de-Jovenes-2023.pdf>

El área de Programa de jóvenes durante el año, le dio continuidad y evaluación a los planes anteriormente iniciados, y estableció las acciones necesarias para la consecución de la Visión 2023. Se fortaleció la participación juvenil ofreciendo diferentes espacios de formación y toma de decisiones, alineado con la Política de Participación Juvenil de la ASV; hubo crecimiento en la

participación de los Jóvenes en los Programas Mundiales, tuvimos participación en el Jamboree Mundial Korea 2023 y el Interamerican Leadership Training (ILT).

Se realizó el lanzamiento de la Iniciativa **He for She**.

CIP celebrados: Jota Joti, CAREPAS, Foro distrital, Lobashow, Acción por el Planeta, MOOT Nacional.

Les invitamos a revisar dicho informe, a fin de conocer detalles de la diversas campañas e iniciativas, participación en CIP, así como conocer la cantidad de jóvenes reconocidos durante el año, y máximas insignias otorgadas.



Moot Nacional

<https://scouts.org.ve/wp-content/uploads/2024/02/Informe-Moot-Nacional-2023.pdf>

El Moot Nacional 2023, fue un encuentro que permitió a toda la institución reencontrarse con la presencialidad, luego de un tiempo marcado por la pandemia, lo cual significó el comienzo de nuevos retos para la institución y su propuesta educativa, específicamente a los jóvenes de la unidad de Clan. Por otra parte, este evento cumplió con todos los objetivos planteados desde la Dirección Nacional de Programa en su sentido educativo, así como lo establecido en el Plan Nacional de Desarrollo en sus metas 2023.

A través del Moot Nacional 2023 se pudo vivenciar la idea de un evento innovador, basado en el interés de los jóvenes, donde sin duda, marca un antes y un después en el crecimiento de la Institución ofreciendo oportunidades educativas desafiantes, atractivas, útiles y seguras.

Desarrollo Institucional

<https://scouts.org.ve/wp-content/uploads/2024/02/Informe-Desarrollo-Institucional-2023.pdf>

La Asociación Scouts de Venezuela a través de la Dirección Nacional de Desarrollo Institucional establecido dentro de los 7 ámbitos de gestión que

comprende el área, presenta el informe de gestión de actividades del año 2023, en cumplimiento del alcance de los objetivos, avances institucionales y metas trazadas en el Plan Nacional de Desarrollo 2023-2025.

El informe abarca los informes de los ámbitos de gestión: Administración y Finanzas, Gestión de Riesgo, Operaciones, Comunicaciones y Relaciones Interinstitucionales, Contraloría y Ética, Gobernanza, Relaciones Internacionales.

Corte de Honor

<https://scouts.org.ve/wp-content/uploads/2024/02/INFORME-DE-GESTION-ANO-2023.pdf>

Gestión año 2023, relación de Condecoraciones otorgadas y sesiones realizadas.

Informe de Auditoria

<https://scouts.org.ve/wp-content/uploads/2024/03/Informe-de-Auditoria-2023.pdf>

El presente informe ha sido elaborado en cumplimiento de las buenas prácticas de contabilidad comúnmente aceptadas, las Normas de Información Financiera (NIF) y el estándar GSAT de la Organización Mundial del Movimiento Scout (OMMS).